

# *Listos para su validación tractores eléctricos importados que se usarán en la agricultura cubana (Fotos)*

---



**Tractores eléctricos para su validación en la agricultura cubana. Foto: Ministerio de la Agricultura.**

La Habana, 26 jun (RHC) Los primeros tractores eléctricos importados destinados al uso en la agricultura cubana están listos para su arranque. Introducidos a través de la Empresa de la Industria Electrónica "Camilo Cienfuegos", líder en la introducción de las fuentes renovables de energía, principalmente conocida por la incorporación de sistemas de bombas para suministro de agua en la ganadería.

A partir de energía solar fotovoltaica, estos tractores serán validados por el Instituto de Ingeniería Agrícola IAGRIC, institución encargada de certificar las tecnologías que se introducen para la actividad agrícola del país.

Los tractores, denominados por su fabricante bajo la Marca FARMTRAC y modelo 25 G e importados a través de Maquimport a principios de este mes, arriban a partir de una colaboración conjunta de España e India, este último fabricante de los novedosos tractores, los cuales vienen acompañados de todos los implementos.

Estas máquinas, que serán puestas a prueba en actividades agrícolas, poseen como parte de su ficha técnica su acumulador de iones Litio (batería) con una potencia nominal de 21.6 kWh, la cual permite desarrollar al tractor una potencia de hasta 18.5 kW, similar a otro con 25 CV de fuerza, por lo que muestran condiciones técnicas para su introducción en el país y permiten el desarrollo de la actividad agrícola a futuro, sin la alta dependencia actual de combustibles fósiles para el desarrollo de nuestra agricultura.

La adquisición de estos equipamientos son muestra del interés del Estado y el Gobierno en aras de realizar acciones que permitan el aumento de la sostenibilidad y la reducción del consumo de combustible, cada día menos asequible por el asedio y recrudescimiento del bloqueo que el gobierno de Estados Unidos impone a Cuba.

Con esto también el Ministerio de la Agricultura implementa la política, ratificada con las medidas aprobadas por el Buró Político del Partido Comunista de Cuba, para dinamizar la producción agropecuaria.



*Tractores eléctricos para su validación en la agricultura cubana. Foto: Minag.*



*Tractores eléctricos para su validación en la agricultura cubana. Foto: Minag.*



*Tractores eléctricos para su validación en la agricultura cubana. Foto: Minag.*

(Fuente: [Cubadebate](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/261999-listos-para-su-validacion-tractores-electricos-importados-que-se-usaran-en-la-agricultura-cubana-fotos>



**Radio Habana Cuba**